

冬道の事故防止・構内事故の防止

冬道は、「急」と「無理」が事故招く

- 停止するときは早めに減速
- 前車との間に自車1台分の間隔をあけて停止
- 雪山のカゲに人!
- 止まるべき場所では、確実に止まり安全確認を
- 目的地に着くと安心感が出るが、構内移動も運転中
- 車を降りるまでは集中!

道内各地にブラックアイスバーン出現! 峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発!

夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう。
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう。
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう。

「歩行者」を見かけたら・・・「かもしれない」運転を

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

労災事故防止 ◆トラックの荷台から・・・「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう! 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP! 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP! バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

車間距離を十分にとろう! 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

交差点 左折した大型トラックが

後ろからきた自転車を巻き込む

自転車の女子高生が重傷 大型トラック衝突、運転手を逮捕

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2019/1/29(火) 11:51

28日午後6時50分ごろ、福島県の国道交差点で、左折してきた大型トラックが、後ろからきた自転車を巻き込む形で衝突した。女子高生(17)は右脚や腰の骨を折るなどの重傷。警察は、自動車運転処罰法違反(過失致傷)の疑いで大型トラックを運転していた運転手の男性容疑者(29)を現行犯逮捕した。

北斗市 地吹雪、視界悪く

ホワイトアウトで、車7台絡む事故

◇『視界不良』時は・・・安全な場所で停車し、運行を中止しましょう◇

2019年01月29日 13時54分

29日午前9時前、北斗市の道道で乗用車やワゴン車、それにゴミ収集車などあわせて車7台が関係する事故があり、3人が病院に運ばれました。当時、地吹雪で視界が悪くなるホワイトアウトの状態だった。

路面凍結で・・・乗用車がスリップ

電柱に突っ込む 意識不明の重体

◇冬道走行は、『減速』と『十分な車間距離』の併用◇

2019/1/29(火) 8:25

29日午前、岐阜県で大学2年の男子大学生(20)が運転する車がスリップして電柱に衝突し、男子大学生は意識不明の重体です。事故当時、路面は凍結していたということです。

乗用車はみ出し 検診バスと正面衝突

乗用車の男性死亡

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2019/1/28(月) 10:18

27日午後6時ごろ、青森県の国道で、会社員男性(68)の乗用車と、団体職員の女性(48)が運転する検診用バスが正面衝突した。乗用車の男性が死亡。警察は、乗用車がセンターラインをはみ出したとみて捜査している